

OPINI PUBLIK

Sambut Hari Guru, Bupati Simalungun: Guru Harus Tingkatkan Kualitas Pendidikan

Karmel - SIMALUNGUN.OPINIPUBLIK.ID

Nov 25, 2021 - 15:04



Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga dan Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi

SIMALUNGUN- Dalam kegiatan Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH, MH, memperingati Hari Guru secara nasional dalam penyampaian kata sambutannya mengatakan, semestinya, mengucapkan "Selamat Hari Guru" atas pengabdian seorang guru.

"Sepatutnya, sampaikanlah terima kasih kepada guru, atas pengabdian dirinya dan peran serta dirinya memajukan Dunia Pendidikan dan mencerdaskan Anak Bangsa," sebut Radiapoh H Sinaga menyampaikan pers rilisnya melalui staf Diskominfo Kabupaten Simalungun. Kamis ,(25/11/2021)

Menurut Bupati Simalungun, lebih lanjut menyampaikan, seorang guru begitu besarnya jasa dan pengabdian menjalankan perannya mengedukasi dan tumbuh-kembangkan anak didiknya, sehingga berkemampuan untuk beradaptasi di tengah kehidupan sosial kemasyarakatan.

"Saya secara pribadi, sangat mengapresiasi keuletan para guru, terlebih dalam kondisi seperti apapun. Seorang guru, tidak tergoyahkan niat dan kemauan dirinya demi memenuhi panggilan jiwa, secara tulus dan ikhlas mendidik murid-muridnya," kata Radiapoh Hasiholan Sinaga.

Terkait komitmen, lanjut Bupati Simalungun bersama Wakil Bupati Haji Zonny Waldi, menyampaikan, untuk melakukan pembaharuan pemerintah khususnya pada bidang pendidikan di Kabupaten Simalungun.

"Dalam menyambut Hari Guru, kami tetap menaruh harapan adanya peningkatan terhadap kemampuan Sumber Daya Manusia (SDM ; red) yang berkualitas di lingkungan para guru. Kami mewujudkannya melalui program Si Cerdas (Simalungun Cerdas)," katanya.

Seterusnya, sejalan pemikiran Bupati dan Wakil Bupati menyikapi bidang pendidikan terutama adalah kunci peningkatan sumber daya manusia (SDM), tujuannya dalam pelaksanaan pembangunan kesejahteraan keluarga dan secara umum seluruh masyarakat se-Kabupaten Simalungun.

"Untuk itu, dunia pendidikan harus didukung sepenuh hati kita dan harapan kepada para guru, semakin kuat memberikan hati, waktu dan pikiran," ujar Bupati Radiapoh.

Bupati Simalungun mengutarakan, semangat para guru untuk bersama-sama dengan Pemerintah Kabupaten Simalungun, dalam memajukan dunia pendidikan. Untuk itu, guru dan pemerintah harus berkolaborasi dalam meningkatkan kualitas pendidikan.

"Hal ini menggambarkan, dengan menguatnya dukungan terhadap sarana dan prasarana pendidikan dan meningkatnya insentif bagi yang berprestasi," terangnya.

Dalam hal peningkatan kapasitas guru, Bupati Simalungun lebih lanjut menambahkan, maka diimbangi dengan komitmen untuk meningkatkan kualitas penguasaan ilmu pada anak didik.

"Kesemuanya yang saya sebutkan tersebut, akan menjadi penguat bagi komitmen kami dalam mewujudkan Kabupaten Simalungun lebih maju, lebih baik dan rakyatnya sejahtera," pungkasnya. (rel)